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A Conferência Municipal de Meio Ambiente, que acontece em janeiro, teve
mais um passo importante para a sua realização nesta terça-feira (10). Afinal, a
Secretaria de Meio Ambiente de Olinda se reuniu com a representante do
Ministério do Meio Ambiente, Larissa Barros , para alinhar os próximos passos
do evento, que visa a construção de políticas públicas ambientais, com ampla
participação popular, trazendo suas vivência e culturas locais.

Além disso, a equipe da Prefeitura de Olinda e Larissa, que é coordenadora
Executiva da V Conferência Nacional do Meio Ambiente e Chefe de Gabinete
da Ministra Marina Silva, debateram todos os projetos da Secretaria realizados
no ano de 2024 e os que estão programados a curto, médio e longo prazo para
o ano que vem.
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“A reunião é o primeiro passo de estreitamento das relações e parcerias da
Secretaria com o Ministério do Meio Ambiente, com vista à captação de novos
investimentos para projetos como a Coleta Seletiva, Jovens pelo Clima, Planos
de Manejos, preservação de fauna e flora, avanço dos projetos para orla e
muito mais. Será por meio dessa parceria que será construído um diálogo
transdisciplinar e com um olhar diferenciado para a pluralidade que Olinda
possui”, disse o diretor de Meio Ambiente de Olinda, Jean Diniz.



Olinda discute próximos passos da Conferência Municipal
de Meio Ambiente | 3

 


